

Bewerbungsformular für das STIBET Studienabschluss-Stipendium

Application form STIBET Graduation Grants

Persönliche Informationen • Personal Information

Name • Family Name

Vorname • First Name

Geburtsdatum • Date of Birth
Format: TT-MM-JJJJ • DD-MM-YYYY

Geburtsort • Place of Birth

Staatsangehörigkeit(en) • Citizenship(s)

E-Mail • Email

@fh-potsdam.de

Telefonnummer • Telephone Number**Hochschulzugangsberechtigung erworben in:** _____

University entrance qualification:

Ort und Land • Place and country**Studienkolleg** • Preparatory Course**Familienstand** • Marital status ledig • single verheiratet • married**Kinder** • Kids Nein • No Ja, ich habe _____ Kind(er) • Yes, I have ... kid(s) Ich bin alleinerziehend • I'm a single parent

Studium an der FH Potsdam • Your Studies at FHP

Niveau • Degree Level Bachelor Master Diplom

Studiengang • Study programme

Matrikel-Nr. • Matriculation no.

Aktuelles Fachsemester • Current semester

Thema der Abschlussarbeit • Topic of your thesis
(sofern bereits bekannt) • (if already known)

Abschluss voraussichtlich bis • Graduation expected by
Format: MM-JJJJ • MM-YYYY

Informationen zur finanziellen Situation • Your Financial Situation

Erhalten Sie derzeit ein Stipendium oder eine sonstige Förderung?
 Are you currently receiving a scholarship or other funding?

Nein • No Ja, • Yes _____

Haben Sie sich für ein weiteres Stipendium/eine sonstige Förderung beworben?

Are you currently applying for another scholarship/other funding?

Nein • No Ja, • Yes _____

Wie finanzieren Sie Ihren Lebensunterhalt? • How do you finance yourself?

Art des Einkommens Type of income	Durchschnittl. Betrag pro Monat in den vergangenen 6 Monaten Average monthly amount within the last 6 months	Hinweis (Befristung, Förderzeitraum, ...) Note (fixed term contract, support period, ...)
Anstellung/Minijob Employment/minijob		Euro _____
Freiberufliche Tätigkeit Freelance work		Euro _____
Stipendium Scholarship		Euro _____
Unterstützung der Eltern oder sonstiger Personen Financial support from parents or others		Euro _____
Darlehen/Kredit Loan		Euro _____
BAföG		Euro _____
Wohngeld Housing benefit		Euro _____
Sonstiges Other		Euro _____
Gesamt		Euro _____

Wie hoch sind Ihre durchschnittlichen monatlichen Ausgaben?

What are your average monthly expenses?

Euro/Monat

Bitte beschreiben Sie, wie sich Ihre monatlichen Ausgaben zusammensetzen und ob Sie in den nächsten 6 Monaten Veränderungen erwarten. (Miete, Lebensmittel, Studium, Freizeit, ...)

Please outline what your monthly expenses consist of and whether you expect any changes in the next 6 months.

/ 2.000 Zeichen

Hinweis: Wenn Sie verheiratet sind bzw. einen gemeinsamen Haushalt haben, geben Sie bitte das Haushaltseinkommen sowie die monatlichen Haushaltsausgaben an.

Note: If you are married or have a joint household, please indicate the household income and monthly household expenses.

Bitte begründen Sie Ihren Stipendienantrag

(finanzielle Situation, soziale Lage, besondere Belastungen, etc.)

Please explain your scholarship application

(financial situation, social situation, hardships, responsibilities, etc.)

/ 2.000 Zeichen

Beschreiben Sie das Thema Ihrer Abschlussarbeit sowie Ihre Zeitplanung

(Anmeldung der Abschlussarbeit, Meilensteine, etc.)

Briefly describe the topic of your thesis and your schedule

(thesis registration, milestones, etc.)

/ 1.500 Zeichen

Engagieren Sie sich neben Ihrem Studium?

(z.B. AStA, soziale Einrichtungen, interkulturelle Themen, etc.)

Do you volunteer beside your studies?

(e.g. AStA, charitable organisations, intercultural topics, etc.)

/ 1.500 Zeichen

Kontaktinformationen des/der Betreuer*in (Empfehlungsschreiben)
Contact Information of your Thesis Supervisor (Letter of Recommendation)

Nachname • Family Name

Vorname • Given Name

@fh-potsdam.de

E-Mail • Email

Erklärung zum Datenschutz • Privacy Policy

Ich erkläre mich damit einverstanden, dass meine Daten von der Fachhochschule Potsdam zum Zwecke der Auswahl verarbeitet und gespeichert und an die im Rahmen des Auswahlverfahrens beteiligten Personen weitergeleitet werden. Diese Einwilligung ist jederzeit schriftlich mit Wirkung für die Zukunft widerrufbar. Die Löschung der Daten schließt die weitere Teilnahme am Bewerbungs- und Stipendienverfahren aus. Die zum Zweck der Bewerbung erhobenen personenbezogenen Daten werden nach Abschluss des Verfahrens unter Berücksichtigung der Bestimmungen des Zuwendungsvertrags gelöscht.

I hereby agree that my data may be processed and stored by the University of Applied Sciences Potsdam for the purpose of application selection and forwarded to the people involved in the selection procedure. This consent can be revoked in writing at any time with effect for the future. The deletion of the data excludes further participation in the application and scholarship procedure. The personal data collected for the purpose of the application will be deleted after completion of the procedure in accordance with the provisions of the grant agreement.

Allgemeine Erklärung • General Statement

Ich versichere die Richtigkeit und Vollständigkeit meiner Angaben. Mir ist bekannt, dass bei falschen Angaben die Förderung widerrufen werden kann und ggf. bereits erhaltene Förderungsmittel zurückzuzahlen sind. Ich verpflichte mich, die Fachhochschule Potsdam unverzüglich zu unterrichten, wenn sich formale oder finanzielle Rahmenbedingungen verändern, die meine Förderfähigkeit beeinträchtigen könnten bzw. können. Auf das STIBET-Stipendium besteht kein Rechtsanspruch. Ich habe die Bedingungen gelesen und bin damit einverstanden.

I hereby declare that the information I have provided is correct and complete. I am aware that if I provide false information, the funding may be revoked and any funding already received must be repaid. I agree to inform the University of Applied Sciences Potsdam immediately if formal or financial circumstances change that could or may affect my eligibility for funding. There is no legal entitlement to the STIBET scholarship. I have read the conditions and agree to them.

Datum • Date

Unterschrift der/des Antragsteller*in • Signature

Ich habe die „Erklärung zum Datenschutz“ und die „Allgemeine Erklärung“ gelesen und verstanden und stimme diesen zu.
I have read and understood the privacy policy and the general statement and agree to it.

Bei Fragen zur Bewerbung schreiben Sie eine E-Mail oder buchen Sie einen Online-Termin.

If you have any questions regarding the application, write an email or book an online appointment.

International Office

international@fh-potsdam.de

Gefördert vom DAAD aus Mitteln des Auswärtigen Amts (AA).